

男子バドミントン部

現部長 梅原 健太
前部長 西島 圭哉
顧問 尾村・佐野 先生

僕達男子バドミントン部は現在二年生2人、一年生9人の計11人で尾村先生・佐野先生の熱心な指導の下、日々の練習に励んでいます。高体連の地区予選では、団体戦であと一步のところまで惜しくも全道の出場権をのがしてしまい、とても悔しい思いをしました。

僕達新チームは、いつも仲良く楽しく練習に励んでいます。そんな新チームは高校生になってからバドミントンを始めた初心者が大半を占めます。しかし初心者だからと侮ることができず、経験者も初心者も関係なく、互いに切磋琢磨し更なる向上を目指しています。最後に西島先輩筆頭に部活を引っ張ってくださった先輩方、二年

間お疲れ様でした。先輩方のプレイしている姿はいつもかつこよく、僕の憧れでした。冬の全道大会で釧路に連れていってくれた時はよい経験ができたことはもちろん、とても楽しかったので今でも最高の思い出となっています。そして先輩方はたった一人の後輩だった僕をかわいがってくださり、感謝しようにも感謝しきれないです。先輩方の存在がなければ、今の自分はいないと思っています。これからは、そんな先輩方に少しでも近づいていけるように、部員全員で一丸となって頑張っていきます!!

